



Am sonnigen, aber sehr windigen Sonntag fanden sich **mehr als 90 Gäste** auf der Sportanlage ein, um unseren Sport kennen zu lernen. **Klubspieler** führten die Gruppen von Bahn zu Bahn, machten sie mit den **Regeln** vertraut und hatten ein paar **Tipps und Tricks** für sie.

Die Gäste waren mit Eifer bei der Sache und zeigten viel Freude am Spiel.

„Ich habe in der Zeitung vom Minigolftag gelesen, da bin ich neugierig geworden!“ meinte ein Teilnehmer, während andere durch Rundfunk, Internet, Freunde, Bekannte, Clubmitglieder, einige auch durch Zufall aufmerksam geworden waren. –

Gute Medienarbeit im Vorfeld!!



Außerdem konnten die Besucher teilnehmen an

- einem Gewinnspiel des **ÖBGV**
- einem **Quiz von Blau-Weiß**, wobei man einen Ball oder einen Helm gewinnen konnte

Zum Abschluss gab es noch **Info-Material über den Verein**, sowie eine wunderschöne **Rose!**

„**Wir kommen wieder!**“ versprachen viele Besucher.

AP